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Presidente da Câmara de Cuiabá destaca a falta de recursos para
nova sede e planeja buscar financiamento externo

“Nós vamos atrás, é necessário um prédio novo"

Redação do Rufando Bombo News

A presidente da Câmara Municipal de Cuiabá, Paula Calil, anunciou sua intenção de buscar emendas
parlamentares para viabilizar a construção de uma nova sede para o parlamento municipal. Em entrevista ao
Olhar Direto, Paula destacou a urgência dessa necessidade, uma vez que o atual Palácio Pascoal Moreira
Cabral, com mais de 50 anos, enfrenta sérios problemas estruturais, como infiltrações e falta de
acessibilidade, além de não comportar adequadamente os 27 vereadores da cidade.

A expectativa de uma nova sede já havia sido levantada durante a gestão do ex-presidente Chico 2000, que
chegou a iniciar tratativas para a aquisição de uma área. No entanto, com sua saída da presidência, a questão
não foi resolvida. Paula enfatizou a importância de buscar recursos externos, afirmando: “Não temos
recursos. Precisa buscar recursos, senão a gente não consegue. Não conseguiríamos fazer uma obra, comprar
um terreno.”

A presidente ressaltou que a situação atual do prédio é insustentável, com constantes problemas que surgem a
cada intervenção. “Esse prédio é muito antigo, tem muitos problemas estruturais. Você mexe numa coisa,
estraga outra. Nós temos problemas. Também não comporta o número de vereadores que nós temos hoje”,
explicou.

Com essa nova abordagem, Paula Calil se compromete a lutar por uma reestruturação que atenda às
necessidades do parlamento e da população de Cuiabá, transformando o sonho de uma nova Câmara
Municipal em realidade.


